



Fernández Noroña tundió a Vicente Fox por confundir el AICM con el AIFA: “Cabeza hueca”



Con un contundente “**te informas y te vas**”, el diputado por el Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, corrigió al ex presidente Vicente Fox Quezada por **haberse pronunciado erróneamente sobre el incidente acontecido la noche del 7 de mayo en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM)**, en donde por un error humano, dos aeronaves estuvieron a punto de chocar.

No es un secreto que el ex mandatario panista es un ferviente crítico de Andrés Manuel López Obrador y su gobierno, no obstante, en esta ocasión se equivocó al emitir su opinión sobre el percance de las aeronaves que pudo haber terminado en tragedia, pues **pese a que el hecho ocurrió en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), Vicente Fox se lanzó en contra del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA)**, proyecto estrella del presidente de México.

“Sigue jugando con fuego, López. Son muchos pasajeros y serian muchas muertes!! **Que error más grande AIFA. Que irresponsabilidad!!**”, escribió el ex presidente panista en su cuenta oficial de *Twitter*.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/05/09/fernandez-norona-tundio-a-vicente-fox-por-confundir-el-aicm-con-el-aifa-cabeza-hueca/>